Migrationsbeirat der Landeshauptstadt München

Errichtung eines Cricket-Spielfeldes in der Stadt München

Eingebracht vom Ausschuss A2 und Ausschuss A3 über den Erweiterten Vorstand

Antrag Nr. 61-23-26

Vollversammlung vom 18.11.2024

I. Antrag:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, ein Cricket-Spielfeld in der Stadt München zu errichten. Aufgrund der vielfältigen Bevölkerung Münchens, zu der viele Bürger*innen und aus Ländern wie Afghanistan, Indien, Pakistan, Neuseeland, Australien, England und anderen Cricket begeisterten Nationen gehören, besteht ein großes Interesse an diesem Sport.

II. Begründung:

Cricket ist ein bedeutender Teil der Kultur vieler unserer Mitbürger*innen und trägt zur Integration bei. Es bietet eine hervorragende Möglichkeit, Menschen aus unterschiedlichen kulturellen Hintergründen zusammenzubringen und gemeinsame Werte zu fördern. Derzeit gibt es jedoch keine geeignete Cricket-Spielfelder in München, was eine große Herausforderung für die Spieler*innen darstellt, die den Sport professionell ausüben möchten.

Die Integration und das Zusammenleben der verschiedenen Bevölkerungsgruppen in München werden durch den Sport erheblich unterstützt. Cricket kann als Bindeglied fungieren und den interkulturellen Austausch fördern. Besonders für eingewanderte Bürger*innen und deren Kinder ist es wichtig, einen Ort zu haben, an dem sie ihre sportlichen Leidenschaften ausleben und gleichzeitig Teil der Münchener Gemeinschaft werden können.

Kinder von Einwanderern, die München zu ihrer Heimat gemacht haben, zeigen durch ihre kulturellen Interessen großes Interesse an Cricket. Diese Kinder und die nächste Generation könnten durch ihre Integration und sportliche Förderung zu den Champions Bayerns im Cricket heranwachsen und global spielen.

Dieses Spiel wird von Männern, Frauen und Kindern mit Migrationshintergrund gespielt. Sie sind bereits aktiv, indem sie im Winter Fußballhallen anmieten und im Sommer auf unebenen Plätzen spielen. Oftmals werden sie jedoch abgelehnt, wenn sie um die

Erlaubnis bitten, auf geeigneten Flächen zu spielen.

Laut aktuellen Statistiken leben in München zahlreiche Menschen aus Ländern, in

denen Cricket ein populärer Sport ist. Die Relevanz dieses Sportes ist auch durch die

hohe Anzahl der bereits existierenden Vereine bewiesen, wie man beim Bayerischen

Cricket Verband sehen kann. Diese Gemeinschaften stellen einen bedeutenden Teil der

Stadtbevölkerung dar. Die Bereitstellung eines Cricket-Spielfeldes würde nicht nur ihren

Bedürfnissen entgegenkommen, sondern auch die Vielfalt und den interkulturellen

Dialog in unserer Stadt fördern.

Der Migrationsbeirat München bittet daher die Stadt München, die Errichtung eines

Cricket- Spielfeldes zu prüfen und entsprechende Maßnahmen zu ergreifen. Dies würde

nicht nur die sportlichen Aktivitäten unserer Mitbürger*innen unterstützen, sondern auch

einen wichtigen Beitrag zur Integration und zum Zusammenhalt unserer vielfältigen

Gesellschaft leisten.

III. Beschluss

Der Antrag wird wie folgt geändert:

Die Landeshauptstadt München wird gebeten, ein Cricket-Spielfeld in der Stadt Mün-

chen zu errichten. einen geeigneten Ort für ein Cricket-Spielfeld zu finden. Aufgrund

der vielfältigen Bevölkerung Münchens, zu der viele Bürger*innen und aus Ländern wie

Afghanistan, Indien, Pakistan, Neuseeland, Australien, England und anderen Cricket

begeisterten Nationen gehören, besteht ein großes Interesse an diesem Sport.

Einstimmig beschlossen

gez.